

HAPPY LITTLE FROGS Quand les bébés apprennent l'anglais

Léandre, 17 mois et Louise, 2 ans, s'apprennent à suivre un cours d'anglais. Il n'y a pas d'âge pour apprendre les langues. Les tout-petits sont même beaucoup plus réceptifs que leurs aînés pour se familiariser avec la mélodie d'une langue étrangère.

Nathalie Hillard a eu l'idée de créer ces cours d'anglais en avril 2010. Titulaire d'une licence d'anglais, la jeune femme a vécu durant quelque temps à Cambridge. Avec le statut d'auto-entrepreneur, elle a monté une entreprise qui se nomme Happy Little Frogs, joyeuses petites grenouilles, in French. « *Quand mes enfants étaient petits, j'ai cherché une activité d'éveil. Mais il n'existe rien avant l'âge de deux ans. L'anglais, c'est juste le petit plus. Il s'agit surtout de partager un moment avec son bébé et d'autres mamans* », explique Nathalie.

Ce matin-là dans la boutique Miniq et Marsupio de Scy-Chazelles, il y a donc deux joyeuses petites grenouilles. Au maximum, le groupe peut comprendre 6 enfants. Louise, plus téméraire virevolte dans la pièce.



Léandre, 17 mois et Louise, 2 ans s'éveillent à l'anglais.

Elle n'a qu'une seule envie : chanter. Léandre, plus timide, reste pas très loin des bras de sa maman. Le cours commence. « *Good morning Louise, good morning Léandre* », répète Nathalie. Aujourd'hui, le thème est les couleurs. Durant 45 minutes, Nathalie rivalise d'imagination pour sensibiliser les petits aux noms des couleurs en anglais. On commence avec Helmer l'éléphant, puis monsieur le crocodile et enfin Beebo le gros ours qui décline chacun à leur manière l'éventail de cou-

leurs. La voix de Nathalie est douce et mélodieuse. Quelquefois les enfants se mettent à rire, d'autres, il la regarde avec de grands yeux. Des peluches, des balles en mousse multicolores, des cartes, des feutres, le tout sur un tapis d'éveil. Le résultat est un feu d'artifices de couleurs. Bien sûr, les mamans participent. Elles chantent et dessinent des fleurs roses, des bateaux bleus ou des crocodiles verts. « *Avant 3 ans, le cerveau des enfants est comme une éponge. Tout ce qu'ils entendent laissent des traces. Quand ils le réentendent, l'anglais ne sera pas une langue inconnue* », souligne Nathalie. A la

fin de la séance, Freddy la grenouille vient dire au-revoir aux enfants. Nathalie souffle quelques bulles de savon pour terminer. Ils adorent. Les mamans aussi. « *La séance doit être ludique avec beaucoup de musique* ». A la rentrée prochaine, Nathalie proposera des cours à Thionville et Audun le Roman, en complément de ce qu'elle fait déjà à Scy-Chazelles et à Saint-Julien-lès Metz. Pour que d'autres bébés se familiarisent avec la langue de Shakespeare. +

A.S.